

MST Microstrahltechnik weiht neuen Standort in Kusterdingen ein

Unter dem Motto «Mir däded ons saumäßig freia!» lud MST Anfang Juli Geschäftspartner, Freunde und Familie zur Einweihungsfeier des neuen Firmenstandorts in Kusterdingen ein. Bei Verköstigung per Foodtruck und Musik entstanden viele nette Gespräche und jeder kam auf seine Kosten, VDWF-Geschäftsführer Ralf Dürrwächter (2. v. r.) überreichte der Geschäftsleitung des langjährigen Verbandsmitglieds den obligatorischen VDWF-Liegestuhl verbunden mit den besten Wünschen zur Einweihung.

Leonhardt zum 7. Mal in den «Top 100»

Das VDWF-Mitglied Leonhardt wurde anlässlich des Deutschen Mittelstands-Summits für seinen Erfolg beim Innovationswettbewerb «Top 100» geehrt. Das Unternehmen aus Hochdorf erhielt das begehrte Siegel bereits zum 7. Mal.

Wer schon einmal mit dem Airbus A380 geflogen ist, könnte einem Produkt von Leonhardt begegnet sein: Die dort in den Toiletten angebrachten gravierten Rauchverbotsschilder stammen aus den Werkstätten des 1960 gegründeten Familienunternehmens. Es fertigt u.a. Präzisionsbauteile ebenso wie komplexe Werkzeuge für die Bearbeitung von Kunststoffen. Metallen und Keramiken. Außerdem bietet Leonhardt eine Vielzahl von Bearbeitungstechniken für das Glanzfräsen und die Mikrobearbeitung. Logische Folgerung bei so viel Expertise: Das Unternehmen hält etliche nationale und internationale Patente.

In dem wissenschaftlichen Auswahlverfahren des Wettbewerbs überzeugte Leonhardt in der Klasse bis 50 Mitarbeiter besonders beim Innovationsklima und -management. Denn die Herausforderungen der Zukunft sieht Geschäftsführer Dr. h.c. Wolfgang Leonhardt nicht nur in der Technik: «Der Faktor Mensch ist entscheidend. Bei uns sind die Mitarbeiter mehr als das kleine

Rädchen im großen Getriebe.» 42 Prozent ihrer Arbeitszeit investiert die Geschäftsleitung in Innovationen und bietet den Mitarbeitern ebenfalls viel Freiraum für das Ideenmanagement. Der Prozess, gemeinsam mit dem Kunden eine Aufgabenstellung zu definieren, bis am Ende eine fertige Lösung präsentiert wird, liegt nur in wenigen Händen. Um noch lösungsorientierter arbeiten zu können, hat Leonhardt jüngst in ein Spritzgieß-Technikum investiert. Hier können die Mitarbeiter neue Ideen kunden- und praxisorientiert erproben.

Gemeinsam mit dem Hochdorfer Bürgermeister Gerhard Kuttler besuchte die Landtagsabgeordnete des Wahlkreises Kirchheim Dr. Natalie Pfau-Weller Mitte Juli das Unternehmen, um zu gratulieren. Und auch der VDWF sagt: Top, Leonhardt!





Pfleghar Spänepressen



mach mehr

bessere Schrottpreise

durch Pressen wird Spänevolumen minimal und Flüssigkeit abgeführt. Das erhöht den Materialwert und reduziert die Transportkosten.



www.pfleghar.de/Spänepressen